

## NEWS RELEASE

## 【フィーバー 機動戦士 Z ガンダム」プレス発表会事後レポート】

【フィーバー 機動戦士 Z ガンダム」プレス発表会事後レポート】 新機種『フィーバー 機動戦士 Z ガンダム』を初お披露目! 草刈正雄さんがあの名言を連発!森口博子さんは生歌唱!

株式会社 SANKYO (本社:東京都渋谷区 代表取締役社長:筒井公久)は、このほど、パチンコ 新機種「フィーバー 機動戦士Zガンダム」のプレス発表会を 11 月 6 日 (月) に開催いたしました。本発表会では、俳優の草刈正雄さんと歌手の森口博子さんをゲストに迎え、「フィーバー 機動戦士Zガンダム」の初お披露目に加えて、ゲストのお二人によるトークショーや森口さんによる歌のライブパフォーマンスなどが行われました。

発表会では、草刈さんの「えらいことになった!新しいガンダムの始まりじゃあ!!」という掛け声にあわせて新機種がアンベールされ、森口さんは「見た目が美しく宇宙が詰まっているようです!楽屋でプレイした時には自分の曲が流れてきてうるっとしてしまいました」と新機種への感想を述べました。草刈さんは「パチンコは10年前にプレイしたのが最後だったので、新機種を見たときは本当に進化したなと思いました。楽屋にもどったらまたプレイしようと思います」とコメントし、興奮を隠しきれない様子でした。また、森口さんは今回のフィーバー機動戦士プガンダム用に描き下ろされた楽曲『鳥籠の少年』を生披露し会場を盛り上げました。発表会の最後には、草刈さんから「1月9日に向けて、おのおの抜かりなく!!」と人気ドラマでもお馴染みのあの名台詞で締めの挨拶が行われ大盛況の中終了致しました。

尚、新製品「フィーバー 機動戦士Zガンダム」のパチンコホール導入日は、2018 年 1 月 9 日 (火)を予定しております。







